



Hamburg, 14. Juli 2020

Europcar würdigt Ehrenamt als Partner der EhrenamtsKarte MV Besuch von Ministerin Stefanie Drese in Rostock

Europcar, europaweit führender Autovermieter für Pkw, Transporter und Lkw und eine der wichtigsten Marken im Portfolio der Europcar Mobility Group, ist Partner der neuen EhrenamtsKarte MV. Die Initiative der Landesregierung, der Ehrenamtsstiftung MV und den MitMachZentralen ist ein Dankeschön an alle Menschen, die sich bürgerschaftlich engagieren und so einen wichtigen Beitrag für den Zusammenhalt in Mecklenburg-Vorpommern leisten. Offizieller Start ist der 15. August 2020.

Bei Europcar erhalten Ehrenamtliche Rabatt-Vorteile & kostenlose Fahrzeuge:

- **12% Rabatt:** Ab 15. August profitieren Karteninhaber*innen bei Europcar von 12% Rabatt auf die günstigste Rate - ohne versteckte Zusatzkosten.

Die Reservierung kann unkompliziert über die Hotline oder direkt in einer der insgesamt 11 Europcar Stationen in Mecklenburg-Vorpommern erfolgen. Bei der Abholung des Fahrzeugs muss lediglich die EhrenamtsKarte vorgelegt werden.

- **Kostenlose Fahrzeuge:** Bis 15. August 2020 können sich in Mecklenburg-Vorpommern ehrenamtlich engagierte Privatpersonen, Institutionen oder Vereine unter presse@europcar.com melden, wenn sie mobile Unterstützung für ihr Ehrenamt benötigen. Aus den Einsendungen werden final drei Initiativen ausgewählt, die für eine Woche kostenlos ein Fahrzeug erhalten.

(Kategorien: Mini bis Intermediate; Inklusive: Zusatzfahrer, Navigationsgerät, Haftpflichtversicherung, Basic-Schutzpaket und 160 Freikilometer am Tag; Exklusive: Kraftstoff)

“Wir freuen uns sehr, dass wir Partner der neuen EhrenamtsKarte MV sein dürfen”, sagt Stefan Vorndran, Geschäftsführer der Europcar Mobility Group Germany. “Als einer der führenden Mobilitätsdienstleister haben wir eine Verantwortung gegenüber der Gesellschaft. In den vergangenen Monaten konnten wir verstärkt Menschen in systemrelevanten Berufen mit Mobilität unterstützen. Schön, dass wir jetzt an unser bundesweites Angebot ‘Hilfe für Helfer’ anknüpfen und bei der Initiative der Ministerin das wichtige Ehrenamt in Mecklenburg-Vorpommern würdigen.”

Im Rahmen ihrer jährlichen Sommertour besuchte Stefanie Drese, Ministerin für Soziales, Integration und Gleichstellung Mecklenburg-Vorpommern, die Europcar Station in Rostock und ließ sich die moderne Fahrzeugflotte vor Ort zeigen: Vom schicken Stadtfliker über den Kombi für die Urlaubsreise bis hin zum Minibus für Kleingruppen war alles vor Ort. Auch das Lkw-Angebot konnte besichtigt werden.

„Europcar ist ein toller Partner für unsere EhrenamtsKarte MV. Ich freue mich, dass solch ein renommiertes Unternehmen mit einem beträchtlichen Rabatt das bürgerschaftliche Engagement in Mecklenburg-Vorpommern unterstützt. Genau von solchen Angeboten lebt die EhrenamtsKarte MV. Je mehr Unternehmen und Institutionen mitmachen, desto attraktiver wird die Karte und erfährt die ehrenamtliche Arbeit in unserem Land die Wertschätzung, die sie verdient“, so Sozialministerin Stefanie Drese.

Nähere Informationen zur Ehrenamtskarte MV erhalten Sie online hier: <https://www.ehrenamtskarte-mv.de/>

Europcar ist in Mecklenburg-Vorpommern an insgesamt 11 Standorten vertreten (Ahlbeck (Usedom), Bergen (Rügen), Greifswald, Güstrow, Neubrandenburg, Rostock, Schwerin, Stralsund, Waren sowie am Flughafen Rostock Laage und am Flughafen Heringsdorf). Bundesweit stehen Kunden bei der Europcar Mobility Group Germany rund 500 Stationen und 50.000 Fahrzeuge zur Verfügung.

Die Sicherheit unserer Kunden und Mitarbeiter hat oberste Priorität

Seit Ausbruch von Covid-19 wurden die Reinigungs- und Desinfektionsmaßnahmen bei der Europcar Mobility Group gemäß den Empfehlungen der Weltgesundheitsorganisation und den lokalen Behörden ausgeweitet. Um die Ansteckungsgefahr für alle zu verringern, wurde bundesweit in den Stationen eine “Null-Kontakt”-Politik eingeführt, notwendige Sicherheits- sowie Abstandsvorkehrungen getroffen und die Reinigung aller Fahrzeuge vor jeder Anmietung um den systematischen Einsatz von Desinfektionsmitteln ergänzt. Details zum “Safety Program” bei Europcar finden Sie hier: <https://www.europcar.de/sicher-unterwegs>.

Pressekontakt Europcar Mobility Group Germany

Miriam Grether

+49 40 52018 2276

presse@europcar.com

Über die Europcar Mobility Group

Die Europcar Mobility Group ist einer der größten Mobilitätsdienstleister und wird als börsennotiertes Unternehmen an der Euronext Paris gelistet. Mit vielfältigen Mobilitätslösungen wie Autovermietung, Transporter, Lkw, Driver-Service, Carsharing oder Peer-to-Peer-Lösungen bietet die Europcar Mobility Group innovative und individuelle Alternativen zum Autobesitz. Die Kundenzufriedenheit steht dabei immer im Mittelpunkt. Die Europcar Mobility Group vereint mehrere Marken und erfüllt damit individuelle Kundenwünsche: Europcar® (europäischer

Marktführer bei der Fahrzeugvermietung), Goldcar® (Europas größte Low-Cost-Vermietung), InterRent® (Mietwagen zum günstigen Preis) und Ubeeqo® (europaweiter Carsharing-Service). Die Europcar Mobility Group bietet ihre Mobilitätslösungen weltweit in einem Netzwerk aus 140 Ländern an – darunter in vollständigem Besitz 18 Ländergesellschaften in Europa, 1 in USA, 2 in Australien und Neuseeland sowie Franchise-Unternehmen und Partner.

In Deutschland vereint die Europcar Mobility Group Germany die Marken Buchbinder, Europcar, InterRent und Ubeeqo.

Mehr Informationen: www.europcar-mobility-group.com